



チーム西小(子供・教職員・保護者・地域)

国西小学校だより No. 6

発行日 平成28年10月12日

発行人 舘野 正治 (校長)

発行所 下野市立国分寺西小学校

I よろしかったら、西小まつりに来て下さい。

保護者の皆様はもちろんですが、祖父母の皆様、地域の皆様、よろしかったら、「西小まつり」に来て下さい。たくさん来ていただければ、子供達も喜びます。

10月29日(土) 国分寺西小学校体育館において実施

9:00~ 開会式 9:10~ 各学年発表

10:40~ 全校発表 11:00~ 閉会式

11:25~ ふれあいコーナー(子供たちが企画します)

13:00~ PTAふれあいバザー(はくつる会売店は12:00~)

II 川西お囃子会の皆様にお世話になりました

9/9(金)と16(金)の2日間、川西お囃子会の皆さんが、運動会の「西小和楽」の指導に来て下さいました。お仕事が終わった夕方6時半から、子供たちにお囃子の指導をして下さいました。川西お囃子会のみなさんのご指導のお陰で、子供たちは運動会当日に「西小和楽」で上手に太鼓を叩き、歌を歌うことができました。有り難うございました。



III 素晴らしい運動会ができました。
ありがとうございました。

運動会までの練習、当日の競技や係活動で、子供達は大きく成長しました。子供達の成長した姿や一生懸命にがんばる姿をたくさん発見していただいたことと思います。また、保護者の皆様には、朝の会場準備や審判係及び準備係の仕事など、大変お世話になりました。運動会が滞りなく行えたのは、保護者の皆様のご理解とご協力のお陰です。ありがとうございました。



IV 子供たちの様子

○ 10/5 3年社会科校外学習(コニシポンド株式会社の見学)

見学することを通して、「どのように工場でものがつくられるか」ということを勉強してきました。工場では、自動で動くロボットアームやポンドを自動で容器に詰めることができる機械に興味津々でした。また、コニシポンド(株)はエコにも熱心な会社で、使い終わると小さくして捨てられる容器を開発したことなども知りました。



《ポンドで物をくっつける実演》

○ 10/5 国中生来校 (小中連携事業「下野市子ども未来プロジェクト」交流会)

国中生9名(生徒会役員と中央委員)が来校し、西小児童と「合同清掃」及び「交流活動」を行いました。合同清掃では、普段できないところを中学生が清掃してくれました。また、交流活動では小学生と中学生とハイタッチをした後で、中学生が中学校生活についてわかりやすく説明してくれました。西小の子供達は中学校生活についてたくさん質問し、中学生はやさしくわかりやすく答えてくれました。



《清掃のようす》

○ 10/7 前期終業式 10/11 後期始業式

前期は、「全校なかよし体験活動」、「下野市陸上大会」「秋季大運動会」等の行事をはじめ、学習面や生活面も一生懸命頑張ってひとりひとりみんなが素晴らしかったと子供たちに伝えました。また、がんばることは大変だけど、頑張れば、いろいろなことができるようになる、心身が成長する、達成感・充実感・感動を味わうことができるなど、「がんばることは楽しい」ことなんだということも伝えました。後期始業式では、西小まつり等の行事をはじめ勉強も運動もがんばろうと伝えました。

西小の子供達は毎日がんばってます。がんばるからこそ、ひとりひとりみんなが「成長」しています。

V 10/8 国分寺跡と学校の除草をお世話になりました。

今回は、国分寺跡除草と学校除草の二手に分かれて除草を行いました。国分寺跡除草は、草刈り機を使って行いました。学校除草は、植え込みやタンポポロードの除草と芝生の作業を行いました。保護者の皆様のお陰で、国分寺跡も学校も綺麗になりました。ありがとうございました。写真は、タンポポロードの除草の様子です。

